

PlantaDoce.

Público

Andalucía invertirá más de cuatro millones de euros en la reforma del Hospital de Montilla

Dentro de esta financiación, un total de 3,6 millones de euros están destinados a la obra de ampliación en un edificio anexo, así como a la reforma de determinadas estancias interiores de la actual edificación.

PlantaDoce
20 ene 2022 - 09:43



Andalucía mejorará el Hospital de Montilla. El consejero de Salud y Familias de la Junta, Jesús Aguirre, ha asegurado durante su visita al hospital comarcal de Montilla, que el expediente administrativo de obra de ampliación y reforma se licitará durante el primer trimestre de 2022, con **un plazo de ejecución de doce meses**.

El proyecto de ampliación y reforma del Hospital de Montilla cuenta con una financiación de 4,2 millones de euros procedentes de los Fondos Feder. Dentro de

PlantaDoce.

esta financiación, un total de 3,6 millones de euros están destinados a la obra de ampliación en un edificio anexo, así como a la reforma de determinadas estancias interiores de la actual edificación. Adicionalmente, el proyecto contempla la dotación del equipamiento, instalaciones y mobiliario necesarios para las nuevas dependencias.

El proyecto contempla la nueva construcción de una superficie edificada de más de 2.400 metros cuadrados, distribuidos en dos plantas sobre superficie más una planta sótano, principalmente destinada a un nuevo módulo de consultas externas, así como a sendos nuevos módulos de laboratorio y de dormitorios médicos. Adicionalmente, se contempla la reforma de estancias interiores del actual edificio del Hospital de Montilla hasta una superficie aproximada de 940 metros cuadrados, que afectarían principalmente al área de endoscopias, área de radiología, zona de gimnasio y consultas de traumatología.

Andalucía estima que el expediente administrativo de obra de ampliación y reforma se licitará durante el primer trimestre de 2022

La novedad más visible serán dos módulos externos, comunicados con el hospital y de doble planta, que se dispondrán en ambos extremos de la entrada principal. En uno de ellos, anexo a la cafetería, se ubicará el nuevo edificio de consultas externas que contará con una superficie total de 1.063 metros cuadrados que permitirán la ubicación de catorce consultas y seis salas de exploración para las especialidades pediatría, medicina interna, digestivo, urología, oftalmología, traumatología y dermatología.

El otro edificio estará destinado, en su planta baja, a las nuevas instalaciones de laboratorio que contarán con un mayor espacio de trabajo (645 metros cuadrados) desde el punto de vista técnico y funcional respecto a las actuales dotándolo de nuevas salas de extracciones y telemedicina, y en su planta superior una zona de 487 metros cuadrados destinada al descanso de los profesionales sanitarios con quince habitaciones más dos terrazas, una de ellas transitable.

Para conectar estos nuevos módulos entre sí, y con el actual edificio, se instalará una pasarela de 79 metros cuadrados que garantizará la adaptación funcional de los circuitos existentes. Estará ubicada en altura de primera planta, por lo que también hará de cubierta para la conexión a cota cero. La construcción del nuevo edificio

PlantaDoce.

implica la ampliación de los aparcamientos y la cafetería, así como la creación de nuevos accesos para los usuarios del hospital.

Toda esta ampliación dará lugar a la liberación de espacios en el edificio existente, algo que se aprovechará para acometer otras reformas que pretenden cubrir las necesidades planteadas por las direcciones asistenciales. Así, se acometerán varias reformas como la ampliación del área de endoscopias que se completará con dos nuevas salas para la realización de esta prueba diagnóstica.